

くすのき

学校教育目標

～知・徳・体のバランスのとれた児童の育成を目指して

かしこく なかよく たくましく

平成26年度

学校だより第11号

平成27年1月30日

深谷市立八基小学校

何事にも積極的にチャレンジしよう

平成27年になり、早1ヶ月が終わり、まもなく2月になります。3学期は、最も短い学期ですが、いろいろな行事等もあり忙しい日々が続いています。本校ではインフルエンザにかかっている児童はほとんどいませんが、油断せずうがい・手洗い等心がけて、健康な日々を過ごしてほしいと願っています。

3学期に入り、新しい論語の課題を全児童に出しました。課題は、「子曰く、父母は、ただその疾をこれ憂う」Koshi, says, "Parents only worry about their children's diseases. というもので、「親に病気などで心配させないことが親孝行になる」というような意味です。多くの子どもたちが積極的に暗唱し検定にチャレンジしてきます。大変嬉しいことです。目標をもって自分からがんばれる子になれることを願っています。保護者の皆様からも励ましの言葉かけをしてくださるようお願いいたします。

さて、現在各学年が、進級に向けて1年のまとめを行っています。4月からは、一つずつ学年が上がります。3学期早々にも身体測定を行いました。身長や体重は、昨年4月頃に比べ大きく成長しています。来る4月からは学年が上がるわけですから、身体だけでなく、気持ちの上でも成長して進級してほしいと思います。これからの2ヶ月間をしっかりと過ごし、全員が夢七訓を実行できる人を目指してほしいと思います。

6年生は、小学校で過ごす日も残り少なくなってきました。最後まで、八基小学校のリーダーとして下級生に手本を示し、友だちと仲良く過ごし、充実した日々を過ごしてほしいと思います。

4年生 二分の一成人式を実施しました

1月17日(土)の公開授業の中で、4年生は「二分の一成人式」を行い、保護者の皆様に参観していただきました。10歳になったことを機会に、今まで育ててくれたお父さん、お母さんに感謝する



とともに、将来の夢をもってがんばることを発表する会でした。一人一人が将来の夢を発表しました。中には、お父さんやお母さんのような職業に就きたいという児童もいました。その後子どもたちから、感謝の気持ちを全員で呼びかけ形式で行い、それを聞いて感動し、涙を見せる保護者もいらっしゃいました。最後に、子どもと保護者がお互いに手紙を渡して気持ちを伝え合いました。大変すばらしい二分の一成人式でした。

昔あそびの会

1年生は、27日（火）、学校応援団の9名の皆さんをお迎えして、昔の遊びをする会を体育館で行いました。この日をとても楽しみにしていたようで、応援団の皆さんが体育館に着くと嬉しそうな声が聞こえてきました。応援団の皆さんの紹介の後、けん玉、おはじき、羽根つき、ダルマ落とし、メンコなど9つの遊びに分かれて一緒に遊んだり、やり方を教えていただいたり、楽しい時間を過ごせたようです。応援団の皆さん、ありがとうございました。



給食集会で調理員・栄養士さんに感謝

1月27日（火）の朝8時10分より、体育館において給食集会有りしました。日頃お



世話になっている給食調理員さん、栄養士の先生に感謝する会を給食委員会が中心になって行いました。給食調理員さんを体育館にお招きして、お話を聞いたり、花束や作文をプレゼントしたり、ビンゴで楽しんだり、劇があつたりの盛りだくさんの内容でした。給食調理員さんたちはとても喜んでいました。栄養士さんからは、残さず食べてくれることや食器の返却の時に「おいしかったです」と言われることがとても嬉しいというお話がありました。

2月の行事予定

2日（月）登校指導① 青淵公園清掃
「規律ある態度」調査（全学年）
3日（火）登校指導② 豊里中部活動見学（6年）
全校朝会・音楽朝会
4日（水）登校指導③ 読み聞かせ
5日（木）入学説明会
6日（金）委員会活動 学校評議員会
10日（火）ありがとう集会
11日（水）建国記念の日
12日（木）豊里幼稚園学校探検来校

13日（金）長縄大会 クラブ活動 生誕祭
16日（月）一斉下校
17日（火）児童集会（児童会引き継ぎ式）
バイキング給食（6年）
18日（水）読み聞かせ
19日（木）授業参観・学級懇談会
20日（金）クラブ活動発表会
PTA 理事会 18:00～
21日（土）青少年スポーツ大会
24日（火）漢字検定 ドッジボール大会
25日（水）読み聞かせ ドッジボール大会
26日（木）避難訓練
27日（金）クラブ活動 ドッジボール大会